







## INICIAN LABORES DE LIMPIEZA PARA PREVENIR INUNDACIONES EN EL CANTÓN MOCHA



Con el objetivo de evitar el riesgo de inundaciones, desbordamientos y aluviones en el cantón Mocha, se han iniciado los trabajos de limpieza de la acequia Mocha-Tisaleo-Cevallos.

Considerando que por Mocha pasan los dos canales de riego, la Mocha-Tisaleo-Cevallos y la Mocha-Huachi, los miembros del COE cantonal realizaron una reunión de trabajo para preparar un plan de contingencia con el fin de prevenir y mitigar los efectos de posibles inundaciones.

Este plan de contingencia consiste en la limpieza de la maleza que se encuentra junto a la acequia. Por ello, Rothman Jacome, técnico de maquinaria de la municipalidad, manifestó que "los trabajos se llevarán a cabo en todo el territorio del cantón, desde Chilcapamba, pasando por el Pie de San Juan, hasta llegar al límite con Tisaleo".

Las autoridades municipales y las juntas de agua están trabajando en conjunto para garantizar la seguridad de la población.

Danilo Ortiz, alcalde de Mocha, mencionó que "debido a que las acequias son canales de agua, en épocas de lluvia estas crecen, por eso hemos visto la necesidad de limpiar estos espacios. Después de la limpieza de la maleza realizada por la Junta de Agua, como Municipalidad estamos despejando estos escombros con la maquinaria".

"Estamos llevando a cabo actividades de limpieza y es importante la colaboración de la ciudadanía. Se necesita seguir trabajando", señaló Juan Miranda, presidente de la Junta de Agua Mocha-Tisaleo-Cevallos.

"Agradezco que estén realizando estos trabajos, ya que el problema ocurre cada vez que llega la temporada invernal. Debido al peso de la lluvia, las matas caen en la acequia, lo que provoca que el agua se desborde y entre en nuestras casas", manifestó Carlota Gavilanes, moradora del barrio San Juan.

Los trabajos de limpieza se extenderán durante las próximas semanas.

